



# 春日小だより

平成26年5月30日  
練馬区立春日小学校  
校長 矢島 直行  
学校通信 6月号

心をひとつに

校長 矢島 直行

夏を思わせる日差しのもと、子供たちは休み時間に校庭で元気いっぱい遊んでいます。新年度が始まってから2か月がたちます。最初は緊張していた新入生や進級した子供たちも学校生活や新しいクラスに慣れてきたようです。

先日、全校朝会で子供たちに、「初心忘るべからず」の話をしました。広辞苑で意味を調べてみますと、「学び始めた当時の未熟さや経験を忘れてはならない。常に志した時の意気込みと謙虚さをもって事に当たらねばならない。」と書かれています。経験を積み重ね慣れることも必要なことですが、気を緩めずに始めたときの真剣な姿勢、謙虚な態度を忘れずにもち続けることは大切なことです。子供たちも4月のときの新たな気持ちや自分がたてた目標に向かって頑張ろうとする姿勢を、いつまでも忘れずにもち続けるようにしたいです。このことは子供たちだけでなく大人、教職員も同じです。始めた時の意気込みと謙虚さを忘れずにもち続けていきたいです。

さて、6月7日(土)は運動会です。全校スローガン「心をひとつに」のもと、運動会を成功させようと、1年生から6年生まで互いの力と気持ちを合わせて一生懸命練習に励んでいます。練習を通して体だけでなく心も大きく成長する子供たちの姿を見ることができます。練習を重ねていくと、次第にできるようになり自信も付いてきます。しかし、できるといふ慣れから油断をしてしまうことがあります。練習では常に気を緩めず、始めたときの真剣な姿勢を忘れずに練習に努めていきます。また、教員も運動会の練習が始まるとクラス、学年だけでなく、リレーや応援団、音楽などの練習や係活動にも熱心に子供たちと一緒に取り組みます。

先日、6年生は劇団四季の「ジョン万次郎の夢」を観劇しました。テレビや映画とは違い、舞台の演技を直接見ることで、演じる役者の動きや話し方の迫力に驚きました。また、何よりみんながそろって踊ったり歌ったりするミュージカルに感動しました。見ている人を感動させるように演じるためには、互いに協力し気持ちを合わせることが大切です。そのために一生懸命に練習を積み重ねていることが分かります。劇では舞台上で演じる人だけでなく、いろいろな方が支えています。劇をするにも気持ちを合わせて互いに協力をする「心をひとつに」の姿勢を見ることができました。

運動会では、本年度も保護者と教職員の会の運動会係とおやじの会の方々、練馬中学校の陸上部の先生と生徒のお手伝いにより、運営を円滑に進めることができます。さらに練習期間中、放送の音などで大変ご迷惑をおかけします地域の皆様方にも本校教育活動へのご協力に思いやりの心を感じます。改めて感謝を申し上げます。

このように、いろいろな方々に支えられている運動会です。運動会に向かって子供たちや教職員だけではなく、保護者と地域の方とも「心をひとつに」して取り組んでいます。

子供たちは最後まで諦めずに全力で取り組み、練習の成果を十分に発揮してくれることと思います。是非、頑張っている子供たちの姿をご覧ください。皆様のご声援を期待しております。よろしくお願いたします。

## 6月の行事予定

	曜	行事	日	曜	行事
1	日	開校記念日	16	月	全校朝会、クラブ活動
2	月	全校朝会	17	火	5時間授業、 セーフティ教室(全学年)
3	火		18	水	4時間授業、教育会一斉研究会
4	水	運動会全校練習・係活動(6校時、5・6年生)	19	木	体育集会
5	木	運動会全校練習	20	金	光が丘清掃工場見学(4年)
6	金	前日準備(6校時)	21	土	
7	土	運動会	22	日	
8	日	運動会予備日	23	月	全校朝会、水泳指導始、前日検診(6年)
9	月	振替休業日	24	火	下田移動教室(6年)
10	火		25	水	交通安全教室(1年・3年) 下田移動教室(6年)
11	水	安全指導、学校評議員会(17時~)	26	木	下田移動教室(6年)、給食試食会 練馬中学校職場体験
12	木	4時間授業、児童集会、校区别協議会	27	金	下田移動教室(6年) 練馬中学校職場体験
13	金	5時間授業、避難訓練 カスガモランド(異学年交流)	28	土	
14	土	学校公開日、道徳授業地区公開講座	29	日	
15	日		30	月	全校朝会・クラブ活動

### 児童が相談しやすい環境づくりに向けて

本校では、子供たちをはじめ、保護者の皆様は、スクールカウンセラーの小野先生と心のふれあい相談員の塩野先生に相談することができます。

今年度、東京都では、小5、中1、高1を対象としたスクールカウンセラーによる全員面接を行うことになりました。目的は、児童が相談しやすい環境を整備することです。本校でも5年生が5月から7月の木曜日の休み時間に小野先生とグループごとの面接を行っています。

### 運動会に向けて

体育主任 上原 歩

いよいよ7日は運動会です。全校スローガン「心をひとつに」のもと、暑い日が続く中、子供たちは力いっぱい練習に取り組んでいます。表現運動では格好よく、そして美しく踊るために、指先まで神経を集中させ体を動かしています。流れるリズムの中で、また集団の中で動きを合わせるの文字通り「心をひとつに」しなければなりません。本番では、練習を積み重ねた表現運動をお楽しみください。個人のかけっこや短距離走、赤白対抗の団体競技なども本番に今までの練習の成果を発揮できるよう、残りの一週間頑張っていきます。

春日小では、4年生以上からクラスの代表として応援団を選出しています。朝や休み時間などを使い応援団長を中心に練習しています。また、高学年の児童は放送や用具、審判など係に分かれて運動会の準備や運営に携わります。

学校全体で「心をひとつに」つくり上げる運動会。是非、当日はご来校くださり子供たちへの大きな声援をよろしくお願いいたします。

### 水泳指導について

6月23日(月)より水泳指導が始まります。水泳は、全身運動です。日頃経験できない感覚を養ったり、動かす機会の少ない体の部位を存分に動かしたりすることができます。水泳に親しんでほしいと考えます。また、子供達にはめあてをもち、能力を伸ばしてほしいと思います。

水難事故を防ぐために、今年度も夏休み前に着衣泳を行います。詳しくは後日プリントにてお知らせします。

用具の用意や健康観察などのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。